

## **Dienstag, 28.8.2001, Tag 4: No Wind - No Race**

Am vierten Veranstaltungstag, dem dritten Wettfahrtstag waren die Winde sehr flau und wechselten einige male die Richtung. Die Boote blieben an Land und die Teilnehmerinnen und Teilnehmer vertrieben sich die Zeit im Wasser des Attersees und an den Spielkonsolen von PHOTOPLAY.

Gegen Abend kam dann doch noch Wind auf. Bei zwei bis drei Beaufort Südwind wurde ausgelaufen und rasch waren die Kurse ausgelegt. Noch ehe aber gestartet werden konnte war der Südwind ebenso schnell weg wie er gekommen war.

Nach einer kurzen Windpause drehte dieser von Süd auf West, und auf der MUSTO-Bahn wurde für die Optimisten ein Start durchgeführt. Nach einem Fehlstart mit allgemeinen Rückruf wurden die Wettfahrten auf den nächsten Tag verschoben.

Auf der SCAHRTNERBOMBE-Bahn wurde wegen des drehenden und schwachen Windes nicht gestartet.

Der Tag wurde mit der RADIO OBERÖSTERREICH - Pasta Party, bei der die verbrauchten Energien ernährungsbewußt wieder aufgefüllt wurden, beendet.



